

Im Juni 1977 erscheint

Dr. A. G. Laschin

Die internationale Bedeutung der Erfahrungen der KPdSU beim staatlichen Aufbau

Aus dem Russischen

Etwa 208 Seiten • Pappband • 8,- M

Bestellwort: Laschin, Bedeutung/771 090 7

Bei aller Vielfalt der Formen des Übergangs zum Sozialismus gibt es grundlegende Gesetzmäßigkeiten, die von allen Ländern beachtet werden müssen. Wie diese Gesetzmäßigkeiten unter bestimmten Bedingungen genutzt und angewendet werden müssen, dafür hat die KPdSU, als Partei des ersten Landes des siegreichen Sozialismus, allen um Sozialismus und Freiheit kämpfenden fortschrittlichen Bewegungen reiche Erfahrungen zu übermitteln. Der Autor zeichnet die historischen Ereignisse nach, unter denen diese Erfahrungen in den revolutionären Kämpfen des Proletariats gesammelt und von W. I. Lenin und der KPdSU verallgemeinert wurden. Er zeigt, wie diese Erfahrungen von den anderen sozialistischen Ländern genutzt und unter Berücksichtigung ihrer konkreten Bedingungen schöpferisch angewendet und weiterentwickelt wurden.

V Gliederung :

1. Das Verhältnis der allgemeinen Prinzipien und der nationalen Besonderheiten des Staatsaufbaus in der sozialistischen Gesellschaft
2. Die sozialistische Revolution und die Eroberung der politischen Macht durch die Arbeiterklasse
3. Die Entstehung und Entwicklung eines Staates neuen, höheren sozialistischen Typs
4. Die Erfahrungen der KPdSU bei der Schaffung und Nutzung der staatlichen Formen zur Lösung der nationalen Frage
5. Die KPdSU im Kampf für die weitere Festigung des Sowjetstaates unter den Bedingungen des entwickelten Sozialismus



Staatsverlag der Deutschen Demokratischen Republik